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Estudiantes del Pierre de Fermat conocieron el 

proceso de potabilización del agua 

Con la finalidad de mostrar los procesos 

que se realizan en la Planta de Tratamiento 

de Agua Potable previo a enviar a los 

hogares barranqueño, recibimos la visita 

de los estudiantes del Colegio Pierre de 

Fermat. 

“Desde el área de responsabilidad social, 

seguimos abriendo espacios para que la 

comunidad conozca todo lo concerniente a 

la transformación del agua cruda a potable 

y además para generar conciencia sobre la importancia de cuidar el agua”, Fabio 

Hernández Laverde, responsabilidad social empresarial de la empresa Aguas de 

Barrancabermeja. 

Varias dudas fueron despejadas a los 

estudiantes por parte del personal de la 

entidad.  

“Bien me pareció muy interesante saber 

pues como viene el agua, de todos los 

procesos que cumple, no sabía que 

hacían tantos procesos y me parece 

muy interesante, veo es buena para 

tomar y todo bien”, Silvia Colmenares 

Pereira, estudiante. 

“Pues bien interesante y útil, también es bueno saber cómo recorrer el proceso del 

agua para que nosotros podamos consumirla 100% potable y pues estar consciente 

de que hay que cuidar el medio ambiente para nuestro propio bien”, Carlos 

Alvarado, estudiante. 

Somos una empresa de puertas abiertas para los habitantes del Distrito. 

“Pienso que todo estudiante o todo joven que sale hoy de este recorrido, puede 

tener una mayor responsabilidad social sobre el consumo que hacemos del agua y 

sobre el aprovechamiento de ella misma, además hace parte de esta toma de 

conciencia del joven sobre esos recursos naturales que nos brinda la riqueza de 

nuestra tierra”, Sonia Cáceres Cortés, coordinadora académica Pierre de Fermat. 


